



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより



令和6年2月26日 第24号

石巻市立二俣小学校 第2回学習会 2月2日金曜日

《講話》新しい学校生活をスタートさせるために

《講師》石巻市立二俣小学校長 伊藤勝彦 氏

《感想》◎校長先生自身の子育ての話を変えながらの講話でした。たいへん楽しく、また納得できる内容で勉強になりました。ありがとうございました。

◎『「サイ」ではなく「ゾウ」を育てる』という言葉が印象に残りました。親としてのあり方や子供への接し方など、これからの子育てに役立てていきたいと思いました。



石巻市立河北幼稚園 第2回学習会 2月7日水曜日

《講話》小学校就学を控えて

《講師》石巻市立大谷地小学校長 竹内栄喜 氏

《感想》◎保護者の小学校入学に向けての不安が少し解消されました。今日のお話を参考に親子で準備を進めていきます。

◎映像を見ながらの説明で、たいへん分かりやすかったです。自分の小学校時代とはずいぶん変わっていて驚きました。学校でも子供の気持ちに寄り添っていただいていることが分かって、安心しました。



【 家庭教育学級とは 】

核家族化・少子化・地域連帯の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は『自信をもって楽しく子育てをしていただきたい』との思いから、子育てに迷い悩んでいる親御さんや子育てのヒントを得たい親御さんを対象にした、「子育て」「家庭教育」についての『学びの機会』『学びの場』です。

石巻市立雄勝小学校 第2回学習会 2月8日木曜日

《講話》入学までの諸準備

《講師》石巻市立雄勝小学校 教頭 及川一弘 氏

同 講師 及川あすみ 氏



《感想》◎学校の雰囲気分かりやすく良かったです。また保護者同士の交流の場にもなりました。

◎学校の先生方から直接お話を聞くことができ、安心しました。子供と一緒に準備をしていきたいと思います。

石巻市立開北小学校 第3回学習会 2月8日木曜日

《実技》卒業を祝おう～親子でコサージュ作り～

《講師》花しおり 今野満理子 氏、他1名



《感想》◎6年生のコサージュ作りはとてもよいと思います。親子で作るのはいいですね。ご指導ありがとうございました。

◎思っていたより難しかったです、完成して満足感があり、とても楽しかったです。華やかなコサージュができました。卒業式が楽しみです。

社会福祉法人 喬希会 アリスこども園 第3回学習会 2月9日金曜日

《講話》子育ては親育ち～ひとり歩きの心を育てる～

《講師》石巻市立須江小学校長 佐々木淳 氏



《感想》◎校長先生のお話から、家庭の役割や親の考え方を学ぶことができ良かったです。第一子の入学前にも聞きたかったと思うほどすてきなお話でした。

◎読み聞かせ?と思いましたが、とても感動しました。ふだん怒ってばかりの自分を反省しました。そんな自分を変えていかなければと思いました。